

Murió Diego Barros

Después de una misa que se oficiará hoy a las 15 hrs en la Vicaría General Castrense serán sepultados en el Cementerio General los restos de Diego Barros Ortiz.

El poeta, escritor y ex comandante en jefe de la Fuerza Aérea, falleció a causa de un enfisema pulmonar, enfermedad que se trataba en el Hospital Militar, donde estuvo internado poco más de tres meses antes de morir.

Diego Barros Ortiz fue un activo y destacado hombre público. Nació en Viena el dos de marzo de 1908. Fue uno de los primeros periodistas colegiados, ministro de Educación en el gobierno del general Carlos Ibáñez, comandante en jefe de la Fuerza Aérea, agregado militar en Perú y en Washington, cónsul en Barcelona, director de la editorial Quimantú, director subrogante de Nuevo Zig-Zag, miembro estable del programa de televisión Domíngó y del Consejo de Estado.

GENERAL MATTHEI

El comandante en jefe de la FACH, general Fernando Matthei, lamentó ayer la muerte del general Diego Barros Ortiz, "uno de nuestros queridos camaradas" para el que siempre, dijo "habrá un recuerdo de cariño y respeto".

Recordó que el general (R) formó en las filas de la Fuerza Aérea el día en que ésta se creó, el 21 de marzo de 1930.

"El general Diego Barros Ortiz es el hombre que escribió libros llenos de su visión romántica de la vida. Escribió hermosas canciones que hoy aún se entonan y son queridas y reconocidas por todos los chilenos, como "Bajando p'a Puerto Aysén", como también el himno de la FACH, "Camaradas".

Murió Diego Barros [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Murió Diego Barros [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa